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Chères Marionnaises et Marionnais, c’est avec beaucoup de plaisir  
que nous vous remettons notre 9ème édition de notre journal 
communal.                                                                                                                          
Nous souhaitions le faire évoluer régulièrement,  c’est pourquoi vous 
trouverez une nouvelle rubrique  intitulée « Coin Culture ».                                                                                  
Celle-ci a pour objectif  le partage d’expérience suite à une lecture de 
livre, une sortie locale, une exposition, un bon film, etc…et de le 
partager via notre journal.                                                                                                             
Nous envisageons de recenser et partager de belles photos prises par 
nous tous dans notre commune,  et de les intégrer dans le journal, si 
vous êtes amenés à faire des photos lors de vos ballades et que vous 
souhaitez en partager certaines n’hésitez à pas à nous les transmettre 
pour préparer notre prochaine édition !      Bonne lecture l’Equipe 
Communication 

LA VIE DU VILLAGE: 

Cérémonies du 11 novembre  

Le 11 novembre dernier s’est tenu la traditionnelle 
cérémonie  devant le monument aux morts en présence de 
la banda « Les amuses-gueules de Grignols ». 

Téléthon 2022: 

Organisé le 3 décembre dernier, celui-ci s’est vu modifié au 
dernier moment   par l’annulation du rallye inter-communal, 
organisé par l’association de Grignols, qui ne s’est pas tenu 
par manque d’inscription.  

Un grand merci à nos bénévoles qui avaient réalisés  de 
succulents gâteaux, chocolats et autres gourmandises et qui ont été 
dégustés avec plaisir! 

Noël 2022: La municipalité a remis comme à son habitude, les colis de 
Noël aux plus anciens et aussi les bons d’achats aux plus jeunes.Enfin, 
nous avons pu nous retrouver pour bon nombre d’entres vous, à notre 
traditionnel repas annuel qui s’est déroulé le 29 janvier dernier. Nous 
tenons encore une fois remercier Le relais du Bazadais qui a su nous 
régaler!
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LE PETIT MARIONNAIS 
 LE MOT DU MAIRE 

Chers Marionnaises et Marionnais, 
Notre commune à ce jour, suite à la 
clôture du dernier recensement, compte 
206 habitants. 

L’ Année 2023 est bien entamée et sera je 
l’espère celle des concrétisations.Les 
chantiers ouverts se précisent 
notamment :
 -Les travaux les jeux pour enfants au 
jardin du Curé, ont commencé
- Les demandes de subventions sont en 
traitement pour le city-stade
-La chaudière collective : certaines 
subventions sont arrivées, d’autres en 
cours, avant le lancement de l’appel 
d’offre.
                  
Pour la construction de la salle 
communale: les derniers chiffrages de 
notre architecte, suite à notre demande 
de modification des surfaces , n’aboutit 
pas à la réduction des coûts souhaitée 
pour notre budget. D’autres pistes sont 
à envisager.
Notre forêt se porte bien pour l’instant 
et une coupe est prévue cette année. 
N’oublions pas d’entretenir nos parcelles 
les plus propres possibles.

Nous constatons tous les jours les 
mêmes incivilités sur les bords de nos 
routes. Honte à ceux qui balancent 
n’importe où leurs déchets 
« professionnels «  (nous disposons de 
déchetteries à cet effet) ainsi que leurs 
canettes, emballages plastiques et autres, 
au bord de nos routes , du non 
biodégradable. (nous avons des 
conteneurs également )  …
 
Nous remercions Isabelle notre 
secrétaire de Mairie pour son 
accompagnement, notre employé 
municipal pour le maintien en ordre sur 
la commune, et tous nos conseillers et 
adjoints pour leurs implications sur tous 
les dossiers à traiter, avec leur sérieux et 
leur professionnalisme. 

L’équipe municipale et moi-même, 
sommes heureux de vous présenter 
notre logo ! Et restons à votre 
disposition et vous souhaitons un bon 
printemps. 

Sous-titre
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Focus sur nos 
Elus: 

LYDIE CASTAGNET 
(Conseiller municipal): 

Lydie habite la commune 
depuis plus de 30 ans, et 
travaille à l’Ehpad de 
Bazas en tant qu’Agent 
de Service Hospitalier 
(ASH).  
Lydie s’est investie dans 
la municipalité après le 
décès de son mari qui 
était lui même 1er 
adjoint, et fait parti de la 
commission forêt. 
Lydie est également 
impliquée dans le 
comité des fêtes et lors 
depuis le dernier bureau 

EVOLUTION DES PROJETS 

Aménagement  du « Jardin du curé »  

Nous envisageons une fin d’aménagement et d’installation de ce petit parc à 
compter du mois de mai. Les petits pourront donc jouer et profiter pleinement 

de ces petits jeux, tandis que les parents les surveilleront, tout en discutant ou lisant un 
bon livre sous le kiosque en bois.  

 Projet de City Stade: 

Le projet du City stade avance, le CM a validé le choix de réaliser 
ce projet avec le fournisseur « Sport Nature »,  nous sommes à ce 
jour dans l’attente du retour des demandes de subventions, qui ont 
été déposées, nous estimons un subventionnement du projet à environ 40% du 
montant total. 

Projet salle des fêtes: 

Le dernier chiffrage du projet nous a été remis par l’architecte, les hausses actuelles 
impactent énormément notre budget et dépassent le prévisionnel validé.  Après un rdv 
avec le sous-préfet celui-ci nous confirme le maintien de la subvention obtenue de 175 
000€  peu importe la date de réalisation du projet. 

Pour rappel le budget acté par le CM est de 550 000€  HT pour le projet global, le 
chiffrage annoncé est de l’ordre de 740 000€, la municipalité a décidé dans l’immédiat de 
mettre le projet en attente, le temps de pouvoir aussi trouver d’autres subventions et/ou 
d’envisager d’autres solutions de façon à ce que ce projet puisse voir le jour . 

Rénovation chauffage des logements communaux: 

La municipalité a porté son choix dernièrement sur l’installation d’un chauffage 
collectif biomasse à pellets et de la mise en place de chauffe-eau thermodynamique  
pour 9 de ces logements situés en plein bourg. Ce projet portera sur le remplacement 
des chaudières à gaz, par cette nouvelle installation hébergée dans le garage communal.  

Cette solution permettra de réduire considérablement la facture de dépense énergétique 
des locataires en place. Pour ce faire, un changement des VMC sera réalisé pour les 9 
logements et  aussi 2 logements vont bénéficier d’une nouvelle isolation de la toiture.  

Après avoir déposé nos demandes subventions nous continuons le chiffrage du projet, 
dès que les prestataires seront validés et que l’organisation des travaux sera connue, une 
réunion avec les habitants concernés sera mise en place, en présence du Siphem, de 
façon partager la mise en oeuvre et répondre à l’ensemble des questions si besoin. 

Nous estimons un subventionnement du projet à environ 70% du montant total. 

En cours… 
Dans notre dernière 
édition, nous vous avions 
sollicité pour vous 
proposer la possibilité de 
mettre en place des 
achats groupés pour 
certains besoins et 
prestations, de façon à ce 
que chacun d’entres-nous 
puisse faire des 
économies au vu de la 
conjoncture actuelle.  

Au vu des retours nous 
allons étudier différents 
sujets: assurances, achat 
d’énergie, nettoyage de 
toiture, entretien des 
fosses septiques (Un 
questionnaire dans ce 
journal) pour connaitre 
vos besoins pour le 
passage de l’entreprise St 
Marc de Bazas. 
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ENTREPRISE A LA UNE 

ELECTRICITE CHAMBON SARL                             05 56 25 62 14 

Installé depuis mars 2000, Didier exerce principalement dans le  bâtiment 
tertiaire. Vous pouvez faire appel à lui pour du neuf ou de la rénovation, les 
courants forts et faibles, la réalisation de réseaux informatiques, la pose de 
bornes de recharge, les motorisations de portail, les visiophones, les maisons 
connectées ou tout simplement du dépannage. 

La parole aux Associations: 

Le Comité des fêtes: 
Après de nombreuses années de 
bénévolat, le bureau du Comité des 
Fêtes, présidé par François PORTET, 
a souhaité passer la main. 

Pour maintenir la continuité, un 
nouveau bureau a été constitué au 
mois de décembre 2022: 

Président :          Didier MACQUAIRE  
Vice-présidente :      Lydia MOREAU 
Secrétaire :             Marie DOURTHE 
Secrétaire adj :   Lydie CASTAGNET  
Trésorière :             Émilie MIONNET  
Trésorière adj :     Josiane PAILLEUX 

Un cercle de bénévoles a répondu 
présent à nos sollicitations, parmi 
eux des nouveaux habitants et des 
anciens, que nous remercions 
chaleureusement pour leur 
investissement.  

Nous avons cependant besoin de 
toutes les bonnes volontés pour 
maintenir dans notre village, 
animations et festivités. 
Veuillez découvrir dans le flyer joint 
notre programmation 2023 !! 

 
Didier:   06-71-43-15-61 
Marie:   06-80-26-69-71 
Emilie:  06-43-00-90-46 

Quelques Actualités 

Evolution Antenne 4G: 

En janvier 2018, l’Arcep et le Gouvernement annonçaient l’engagement des 
opérateurs pour accélérer la couverture mobile des territoires: 

«  c'est le New Deal mobile. « Au 31 décembre 2020, les opérateurs avaient 
l'obligation d'offrir un service de très haut débit mobile (4G) sur l'ensemble de 
leurs réseaux mobiles en France métropolitaine : Tous les sites existants (dont 
ceux qui fonctionnaient uniquement en 2G et / ou en 3G) ainsi que tous les 
nouveaux sites doivent être équipés en très haut débit mobile : c'est la 4G pour 
tous ! Par exception, s'agissant spécifiquement des sites du programme « zones 
blanches centres-bourgs » existants au 1er juillet 2018, ceux-ci devaient être 
équipés en 4G à 75% d'ici fin 2020 et devront être équipés en 4G à 100% d'ici 
fin 2022. » 

C’est dans ce cadre là que la municipalité avez fait le choix d’installer une 
antenne 4G ,au lieu dit « Sauvin », pour des questions d’éligibilités techniques. 
Cette décision doit solutionner à la fois les problèmes de connexions 
téléphoniques faisant l’objet de plaintes régulières d’administrés notamment 
sur la partie sud du bourg, et amener de la concurrence commerciale de la 
part de SFR et Bouygues vis à vis d’Orange en situation de monopole à ce jour. 

Une habitante a saisi le tribunal administratif en vue de remettre en cause la 
faisabilité de ce projet. Celui-ci a proposé la mise en place d’une médiation 
entre la municipalité et la requérante.  

La mairie a souhaité s’entretenir avec cette personne opposée à l’antenne, de 
façon à tenter de trouver des solutions pouvant aller dans son sens, 
malheureusement  la discussion n’a pas été acceptée. 

De même le conseil municipal du 27 février dernier a voté unanimement en 
faveur de la médiation, nous sommes donc en attente des prochaines étapes 
ordonnées par le tribunal administratif. 

Bienvenue à… 
Bienvenue à Christian Michelot au lieu-
dit « Bourriot. 
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INFOS PRATIQUES 

Gestion des déchets: 

-Pour rappel, la présentation de la carte ou du code d’accès 
est OBLIGATOIRE pour déposer les déchets en déchèteries. 
Voici le lien qui explique le procédé pour faire sa carte 
https://sictomsudgironde.fr 

-De plus, depuis le 01/01/2023, il est plus nécessaire de trier 
nos cartons/papiers des emballages plastiques, métal et autres, tous ces déchets 
vont dans le même container. Pour vous faciliter le transport ,le Sictom met à 
disposition de la Mairie un sac « Cabas » grand format, n’hésitez pas à venir à la 
mairie pour en récupérer un ( un / foyer). 

-Atelier compostage: ces ateliers d’une heure, gratuits, 
permettent de découvrir toutes les astuces et les conseils 
pour démarrer et entretenir son composteur. Celui-ci est 
offert à l’issue de l’atelier (offre limitée à un composteur 
par foyer). 

-Atelier broyeur: ces ateliers d’une heure, gratuits, permettent de découvrir 
toutes les astuces et les conseils pour démarrer et entretenir son composteur. 
Celui-ci est offert à l’issue de l’atelier (offre limitée à un composteur par foyer) 

❗  𝗜𝗻𝘀𝗰𝗿𝗶𝗽𝘁𝗶𝗼𝗻 𝗼𝗯𝗹𝗶𝗴𝗮𝘁𝗼𝗶𝗿𝗲 à : reservation@sictomsudgironde.fr ou au 
07.85.15.58.18. 

-Construction d’un multi-accueil à Grignols qui proposera une ouverture élargie 
à 5 jours semaine, durant l’année complète, et offrira 4 places supplémentaires, 
soit une capacité de 20 places.  

Info lecture: Trois de Valérie Perrin 

1986 : Nina, Adrien, et Étienne se rencontrent pour la première fois le jour de la rentrée en CM2. Débute alors une amitié 
profonde que rien ne pourra détruire. Une promesse les unit : quitter leur province pour vivre à Paris et ne jamais se séparer. 
2017. Une voiture est découverte au fond d’un lac dans le hameau où ils ont grandi. Virginie, journaliste au passé énigmatique, 
couvre l’événement. Peu à peu, elle dévoile les liens extraordinaires qui unissent ces trois amis d’enfance. Que sont-ils devenus ? 
Quel rapport entre cette épave et leur histoire d’amitié ? Excellent roman à intrigues autour de personnages attachants 

Info  cinéma : 

Il est rare qu'un 2ème opus soit plus réussi que le premier, si vous aimez la bande à Fifi, vous aimerez Alibi.com 2. Un excellent 
divertissement où les gags s'enchaînent, de quoi rire un bon coup! 

Coin Culture

Si vous souhaitez partager certaines de vos photos prises, lors de l’une de vos ballades dans notre 
village, n’hésitez pas à les remettre au secrétariat, nous les partagerons sur le site internet de la 

commune et sur notre journal. 

La parole aux associations: 
La société de 
Chasse: 
La société de chasse continue sa 
campagne de régulation des 
animaux.  
La régulation des chevreuils s’est 
terminée au 28 février, celle des 
sangliers s’arrêtera au 31 mars, 
Le renard à fin juin. 

La société de chasse organise 
pour la première fois un salon de 
la chasse à Marions qui devrait 
drainer énormément de monde. 
Déjà 22 exposants sont inscrits, 
d’autres sont à 
venir. C’est un 
évènement 
important pour 
notre village.  
Si vous 
souhaiter aider 
à l’organisation, 
merci de vous 
faire connaître 
auprès de 
Didier 06 03 51 08 66


